

PRESS RELEASE

**MENJELANG TUTUP TAHUN 2022
BANK KALSEL GELAR SHALAT HAJAT DAN DOA BERSAMA**

Banjarmasin, 30 Desember 2022 - Bank Kalsel menggelar Kegiatan Shalat Hajat dan Do'a Bersama sebagai bentuk rasa syukur menutup tahun 2022 sekaligus munajati diri menyambut tahun 2023 agar lebih berkah dan lebih baik di masa akan datang. Kegiatan dilaksanakan di Bank Kalsel Kantor Pusat, Banjarmasin (29/12).

Direktur Utama Bank Kalsel, Hanawijaya menuturkan, Shalat Hajat dan Doa Bersama ini sebagai wujud rasa syukur atas pencapaian positif yang telah diraih selama ini dan agar upaya serta langkah Bank Kalsel dalam persiapan menjalankan proses akhir tahun 2022 berjalan lancar.

"Hari ini kita tetap patut bersyukur atas pencapaian Bank Kalsel yang bisa bertahan dan menjadi lebih baik. Karenanya, pada malam ini dengan kerendahan dan kelapangan hati kami memohon dukungan dan doa tulus dari hadirin sekalian, agar upaya dan langkah Bank Kalsel dalam persiapan menjalankan proses akhir tahun 2022 ini dapat berjalan lancar serta mendapatkan berkah dan hidayah Allah SWT," urai Hanawijaya.

Kegiatan ini diikuti oleh seluruh jajaran Dewan Komisaris, Direksi, Dewan Pengawas Syariah, Direktur UPZ Bank Kalsel, dan seluruh pegawai Bank Kalsel Kantor Pusat dan Kantor Cabang yang terhubung melalui zoom, serta undangan yang berhadir.

Hanawijaya juga menambahkan, kegiatan ini sebagai bentuk muhasabah, refleksi dan renungan bersama di akhir tahun 2022 yang akan segera berlalu.

"Kegiatan ini kita laksanakan agar sama-sama merenung hal-hal yang telah dilakukan dan berdoa kepada Allah SWT, agar tahun 2023 yang akan datang lebih baik dalam segala hal. Kami juga berharap melalui kesempatan yang Insya Allah berkah ini, untuk dapat didoakan, agar pada tahun 2023 Bank Kalsel dapat bergerak lebih maju dan tetap tumbuh berkesinambungan serta terjauhkan dari segala hal negatif dan membawa mudarat yang dapat melemahkan bank ini. Semoga Allah SWT selalu mengiringi setiap gerak langkah kita semua," tuturnya.

Dalam kesempatan kali ini Bank Kalsel juga menyerahkan hadiah tambahan kepada pemenang Juara I,II,III, Harapan I, Harapan II, dan Harapan III dari kontingen Kalimantan Selatan pada MTQ Nasional XXIX yang telah dilaksanakan di Provinsi Kalimantan Selatan. Pemberian hadiah secara simbolis diserahkan oleh seluruh jajaran Dewan Komisaris dan Direksi Bank Kalsel kepada perwakilan pemenang. Adapun jumlah pemenang yang menerima hadiah adalah sebanyak 30 orang yang terdiri dari 24 kategori dengan total hadiah sebesar Rp356.500.000,-, yang mana sebelumnya juga telah dilakukan penyerahan hadiah dari UPZ Bank Kalsel sebesar Rp161.000.000,-. Sehingga total hadiah yang diberikan Bank Kalsel adalah sebesar Rp517.500.000,-.

Di akhir acara Hanawijaya juga menyampaikan terima kasih kepada segenap pihak yang telah mendukung perkembangan dan kemajuan Bank Kalsel.

"Saya mewakili manajemen dan seluruh pegawai Bank Kalsel mengucapkan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah mendukung kemajuan Bank Kalsel. Kami

berkomitmen untuk selalu memberikan layanan terbaik kepada masyarakat Kalimantan Selatan, khususnya kepada nasabah setia Bank Kalsel, serta memberikan sumbangsih optimal untuk perkembangan perekonomian daerah” pungkas Hanawijaya.

Untuk informasi lebih lanjut

Nurul Dayanti

Staf Corporate & Marketing Communication

M: +62 812-5051-0401

Banjarmasin, 30 Desember 2022

DIVISI SEKRETARIS PERUSAHAAN



bank kalsel
Shah Rizky Kurniawan
Plt. Kepala